

"Spielpartner teilen zwei Geschenke miteinander: 'Du bist liebenswert' und 'Es gibt nichts, wovor du Angst haben musst.'"

Fred Donaldson



Etwa 10 000 Stunden verbringt ein Kind in den ersten sechs Lebensjahren mit Spielen, das sind 4,5 Stunden pro Tag.

Spielen hat einen Sinn: Kinder lernen durch Ausprobieren alles was sie zum Leben als Mensch brauchen - Motorik, soziale Interaktion und Problemlösungsstrategien

Um das Üben zu können, brauchen sie einen sicheren Raum, eine „Ja-Umgebung“ (nach Scott Noelle, Elterncoach)